

Red Local de Apoyos y Cuidados se expande y llega a Quillota

El programa beneficiará a las personas que tienen dependencia funcional moderada o severa y a sus cuidadores. 175 hogares de la comuna serán incorporados a la red de apoyo

El martes 24 de junio se hizo un importante anuncio para la comuna de Quillota en el marco de una charla impartida por la Ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana. Esta actividad se realizó en el Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV), sede Quillota.

En la jornada, intervino también la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, quien informó que Quillota será parte de la Red Local de Apoyos y Cuidados. Esta iniciativa beneficiará a 175 hogares de Quillota de cuidadoras y cuidadores, permitiendo ampliar significativamente la cobertura de atención.

REQUISITOS PARA SER BENEFICIARIO

Este programa está dirigido a las personas que viven en situación de dependencia funcional moderada o severa. Para este beneficio, se entiende como dependencia la dificultad para realizar actividades básicas, como de desplazamiento, higiene personal, vestuario y alimentación, en situaciones de la vida diaria. También se reconoce la dificultad en el cuidado de otras per-



La actividad fue encabezada por la ministra Antonia Orellana y contó con la participación del alcalde Luis Mella, el diputado Diego Ibáñez, la Seremi de Desarrollo Social y Familia Claudia Espinoza, el delegado presidencial provincial subrogante Fidel Cueto y la directora del CFT PUCV Yanina Salinas.

sonas, asistir al médico, salir a la calle o manejar dinero sin el apoyo de otra persona.

El programa ayuda a las personas con dependencia funcional para que mantengan o mejoren su desempeño en sus actividades básicas y también apoya a los cuidadores principales, para que su nivel de sobrecarga se mantenga o incluso disminuya.

La Red Local de Cuidados y Apoyos asegura el acceso a los servicios y prestaciones sociales de apoyos y cuidados, de manera integral, oportuna y articulada. El programa, que se implementa actualmente en 151 comunas de Chile, va dirigido a personas con dependencia severa o moderada que pertenezcan al 60% de los hogares más vulnerables del país.

MUJERES CUIDADORAS PUDIERON COMPARTIR SUS TESTIMONIOS

El alcalde de Quillota, Luis Mella, asistió a la charla impartida por la ministra de la Mujer y Equidad de Género, donde se abordaron los alcances del Sistema Nacional de Cuidados.

El alcalde quillotano hizo

énfasis en que el Estado debe comprometerse en ayudar en el cuidado de las personas con dependencia.

En la actividad realizada en el CFT PUCV se abrió un espacio de escucha activa hacia cuidadoras y mujeres de la provincia. La ministra de la Mujer y Equidad de Género, Antonia Orellana, expuso sobre la importancia del reconocimiento de los cuidados como un derecho, en un contexto nacional marcado por el envejecimiento de la población.

La jornada finalizó con un espacio de preguntas y testimonios, donde la ministra Orellana escuchó atentamente las experiencias de mujeres cuidadoras.

Próximamente habrá más detalles sobre la Red Local de Apoyos y Cuidados, que ahora se expande a Quillota. Las personas que quieran conocer más detalles pueden acercarse a la Municipalidad para resolver sus dudas. En otras comunas, en las que ya se implementa el programa, los profesionales del programa se han acercado a algunas personas potencialmente beneficiarias a sus domicilios.